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REUNION DU COLLEGE DES COMMISSAIRES 

 

LE 14 FEVRIER 2014 A SAINTE MENEHOULD 

 

COMPTE RENDU 

 

 

DERNIERE HEURE URGENT 

21 mars 19 heures 

LES GRANDES CHAPELLES  

FORMATION OCS ET ODC  

Par Michel SOT 

Inscriptions jusqu’au dimanche 9 mars 

 

Etaient Présents : 

 

Melle TESSIER Nathalie (Présidente) 

Mr DELANDHUY Jean Noël 

Mr GOURDET Marcel 

Mr LAROSE Didier 

Mme ROSSATO Aline 

Mr SIMON Alain 

Mr VIGREUX Jean Marc 

 

Assistait également :   

Mr TOURTE Jean Pol (Président de la LMCA)  

 
 

 

Melle TESSIER Nathalie ouvre la séance à 19 H 30 et remercie les personnes présentes. 

 

Classement du trophée des Commissaires :  

 

Avant la saison, chaque commissaire établi son calendrier et l’envoi à la Présidente du collège. Pour chaque 

épreuve inscrite à son tableau, le commissaire reçoit 3 points. S’il participe bien à l’épreuve, il marque 3 

points supplémentaires. S’il est absent excusé une semaine avant l’épreuve, il perd 3 points. 

Compte tenu du fait qu’il est de plus en plus difficile de trouver des commissaires au fur et à mesure que la 

saison s’avance, les commissaires recevront également : 

- De la 1ere à la 10 épreuve : 3 pts 

- De la 11eme à la 20eme : 4 pts 

- De la 21eme à la 30eme : 5 pts. 

 

Cette proposition est passée au vote : contre : 0, Abstention : 0, Pour : 7 

Adoptée à l’unanimité. 

 

Lorsqu’un commissaire quitte son poste avant la fin de l’épreuve, il ne reçoit aucun point ni d’indemnité  

Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 7 

Adopté à l’unanimité.        631 



 

Obligation de faire 5 épreuves pour toucher les indemnités 

Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 7 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

Les licences commissaires seront remboursées au club à la condition que le commissaire est fait 5 épreuves. 

Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 7 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

Si un problème se pose sur une épreuve, le jury se réserve le droit de modifier la liste des commissaires à tout 

moment de l’épreuve. 

 

 

Nomination d’un vice-président et d’un secrétaire 

                      
 

 

Vice-Président : Mr GOURDET Marcel  (élu à l’unanimité) 

Secrétaire : Mme ROSSATO Aline (élue à l’unanimité).   

 

Les membres demandent si l’on peut augmenter le tarif de défraiement des commissaires. 

 

Compte tenu de l’augmentation de la part Ligue sur les engagements, le Président de la Ligue propose de 

porter les indemnités à :  

 

Commissaires : 27 Euros 

Directeur de course : 55 Euros 

Directeur Adjoint : 40 euros 

 

Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 7 

Adopté à l’unanimité. 

 

Cette demande sera proposée au Comité Directeur par Jean-Pol  (6 membres du comité sont présents (Jean 

Pol, Jean Noël, Didier, Jean Marc, Nathalie et Alain). Ils donnent leur accord 

aux propositions d’augmentations. 

 

La séance est close à 23 H 15 

 

Dans la même logique, le Président proposera d’aligner les commissaires techniques et les délégués sur la 

même indemnité de base soit 27€. 
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ENVOYE LE 27/02/2014 : DEMANDE D’AVIS AUX MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR 

 

1
er

) AUGMENTATION DES INDEMNITES : 

Bonjour 

Pour 2014, l’engagement des pilotes aux épreuves de moto-cross a été porté de 23 ou 25€ à 28€. Dans le 

même temps, la part ligue est passé de 4 ,50€ ou 5.50€ à 6€ 

Cette mesure devrait rapporter environ 5.000€ à la Ligue 

Lors de leurs réunions respectives, les membres du collège des commissaires et ceux du technique ont sollicité 

une augmentation de leurs indemnités. 

J’ai donc proposé les mesures suivantes :  

Commissaires de piste : L’indemnité journalière serait portée de 25€ à 27€ 

Directeur de course : L’indemnité journalière serait portée de 50€ à 55€ 

Directeur Adjoint : L’indemnité serait portée de 35€ à 40€. 

Commissaires technique : L’indemnité serait identique à celle des commissaires de piste. 

Pour avoir l’indemnité et   la licence remboursée au club : 

Obligation pour le commissaire de faire 5 épreuves dans l’année. 

Si le commissaire technique doit être présent la veille 35€ pour les 2 jours.  

Délégués : Je propose qu’ils bénéficient de la même mesure. 

La prochaine réunion du comité directeur étant fixée dans 4 mois en juin, il semble nécessaire de faire 

un vote par mail. 

 

2°) NOUVEAU SITE DE LA LIGUE : 

Le nouveau site de la ligue a été réalisé par Joseph CREPIN, Président du MVCC. 

Voici le mail qu’il m’a adressé. 

Bonjour Jean Pol 

Merci de proposer ceci aux différents membres du comité directeur, afin de prendre une décision :  

Je donc, d’intégrer sur chaque site, et pour ceux qui le veulent, un bandeau publicitaire 

Nous pouvons commencer par proposer par exemple  un tarif symbolique de 20 ou 30€ par an par encarts  

(petite taille) pour 2014, révisable les années suivantes  

Par la même occasion, je vous demande, si vous me le permettez, de placer une publicité de ma société de 

vente de pièce moto www.touterrain.com, cela en échange des services rendus.  

Merci d’avance 

Cordialement : Joseph 

 

 

Là aussi je vous demande de voter par mail.  

A l’avance merci. 

 

 

VOTES  

1
er

 Majoration des indemnités : Pour, abstention,  

contre 

Observations 

2° Publicité sur le site de la ligue : Pour, abstention,  

contre 

Observations. 

 

PS : Au cas où cette dernière proposition serait 

acceptée, je serais intéressé pour mon fils. 

 

 

 

Résultats : 

            

http://www.touterrain.com/


Réunion de la Commission de Moto-cross 

Le 22 Février 2014 à SAINTE MENEHOULD 

Compte Rendu 

 

Etaient Présents : 

 

- Mr CHAPLAIN Laurent (Président) 

- Mr DELANDHUY Jean Noël (Membre) 

- Mr DUJANCOURT Ludovic (Membre) 

- Mr GABREAUX Mickaël (Membre) 

- Mr GOURDET Marcel (Membre) 

- Mr LAROSE Didier (Membre) 

- Mr SIMON Alain (Membre) 

- Melle TESSIER Nathalie (Membre) 

- Mr VIGREUX Jean Marc (Membre) 

- Melle BRETON Emilie (Membre) 

- Mr COLLADO Anthony (Membre) 

- Mr FREREBEAU Jean Pierre (Membre) 

- Mr RONGIARD Pascal (Membre) 

 

Invités :  

  

- Mr TOURTE Jean Pol (Président de la LMCA) 

- Mr BERNIER Gérald (Collège Educatif) 

- Mme SEGUIN Sandrine (Collège chronométrage) 

 

Excusés : 

 

- Mr FAIVRE Joël 

- Mr SEGUIN Philippe (Vice-Président) 

- Mr PLAQUIN Xavier  

-  
 

Mr CHAPLAIN ouvre la séance à 09 H 30 et remercie les personnes présentes. 

 

Il souhaite la bienvenue aux nouveaux membres. 

              
634     P. RONGIARD              JP FREREBEAU                       A COLLADO                     E. BRETON 



 

Le calendrier des délégations est établi. 

 

Mr GOURDET demande si l’inscription au championnat pour les motos anciennes peut être diminué et passé 

à 55 Euros au lieu de 75 car ils n’ont que 4 épreuves. 

Contre : 0, Abstention : 1, Pour : 12 

Accepté à la majorité. 

 

Pour les hors ligue : Inclure les 10 € de la location du transpondeur dans l’engagement 

Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 13 

Adopté à l’unanimité. 

 

Stages Kids : 

 

12 et 13 Avril : Fresne les Reims 

10 et 11 Mai :   Mailly le camp 

7 et 8 Juin :   Poulangy 

30 et 31 Août :  Sommauthe 

 

Voir pour les brevetés (Maxime DELAHAUT et Thierry DUBUS) 

 

Demander un chèque de caution : 50 euros. 

Prix d’inscription : 5 euros. 

 

Stages réservés aux kids uniquement et à ceux inscrits au championnat. 

15 pilotes minimum et 30 maximum 

Prix pour les brevetés : 1200 euros pour le week end tout frais compris avec un minimum de 15 pilotes. 

Contre : 0, Abstention : 0, Pour : 13  

Adopté à l’unanimité. 

 

Master kids : Mr BERNIER Gérald s’en occupe : inscriptions avec Mr SEGUIN. 

Laurent CHAPLAIN s’occupe de récupérer les maillots chez Melle RUSCIANI. 

 

Inscription pour l’épreuve de Sainte Ménéhould (date limte : 1
er

 mars à 23 H 59). 

 

Pour le règlement des engagements, Nathalie enverra 3000 euros 2 semaines avant les épreuves et le solde 

moins le dû (reversement pilotes) la semaine qui suit. 

Contre :1, Abstention : 0, Pour : 12 

Adopté à la majorité. 

 

La séance est close à 12 h 45 

 

L’après-midi : Formation des responsables de clubs au paiement en ligne 
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Bonjour Mr Tourte 

Je vous contact pour plusieurs points concernant l'endurance de Suzannecourt: 

Nous organisons pour la seconde fois cette épreuve le 14 septembre 2014, mais nous avons beaucoup de 

problèmes de communication avec la ligue. Vous nous avez demandé, pendant la réunion du calendrier de la 

ligue, de réfléchir à organiser en même temps que notre endurance moto, une endurance quad, (car création 

d'un championnat de champagne d'endurance) nous vous avons alors envoyé le document pour l'organisation 

d'une endurance moto (4h) et une quad (3h). Depuis on s'efforce de vous faire modifier les erreurs diverses: 

  

*sur les bulletins d'inscriptions: 

   -la durée de l'épreuve moto est de 4h pour les duos et 3h pour les solo, pour les Quad 3h en duo ou solo 

   -Le club organisateur est Team Enduro Passion et non MC Latrecey 

   -L'adresse de contact est Team Enduro Passion, chez Maginot Moto, ZAC du Chaine Saint Amand 52100 St 

Dizier (règlement grand est) 

   -Nous ne sommes pas présent sur le bulletin d'inscription du grand EST quad ni dans le règlement (Quad) 

*sur le nouveau site internet nous ne faisons toujours pas parti des motos clubs 

  

De plus j'ai appris par Jean Sébastien Ferrant ce weekend end que toutes les demandes de licences étaient 

bloqué car il manquerait la demande d'affiliation a la fédération alors qu'elle a déjà était renvoyé depuis 

longtemps, notre secrétaire va appeler Mme Tessier au plus vite pour éclaircir la situation. Mais je ne 

comprends pas pourquoi on ne nous a pas contactés directement au lieu de passer par des intermédiaires. Tout 

cela se rajoute au problème de l'année dernière lors de la transmission du dossier pour notre endurance. 

  

On a déjà assez de souci avec les diverses administrations pour organiser une épreuve, on attend de la ligue en 

créant le club, quelque coup de main et de l'aide sur l'administratif car nous sommes tous novice mais on se 

rend vite compte qu'il n'y a pas de soutient, surtout pour les clubs "enduro", on dirait qu'il n'y a que le 

motocross qui existe... Si les difficultés avec la ligue persistent je pense que l'endurance de Suzannecourt 2014 

sera la dernière et se sera encore la mort d'un moto club. 

Sportivement 

 

 

Au niveau administratif, tout est arrange, le club s’était trompé dans le numéro du club. 
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Bonjour Joël, 

  

Pour ton information un dossier administratif a bien été déposé le 25 octobre 2013 à la 

Préfecture de la Marne. Ceci est facile à vérifier, à toi de voir. La Préfecture ayant ensuite 

transféré le dossier sur la S/préfecture d’Epernay. 

  

Entendre dire, de ta part, (réunion des commissaires FFM) que nous avons organisé cette 

manifestation en toute illégalité est de la calomnie et nous te demandons d’y mettre fin. 

  

Pour que ton information soit bien complète : 10 jours avant le Trial, n’ayant toujours pas reçu 

l’arrêté préfectoral, nous avons contacté les services qui instruisaient notre dossier (Mme 

Pierron). Cette dernière nous a indiqué : compte tenu que cette manifestation était considérée 

comme un spectacle et se déroulant dans une enceinte privée, nous n’avions pas besoin d’un 

arrêté préfectoral.  

  

 

Gilbert BRUGNON 

Président du Moto-Club d'Epernay 

http://www.motoclubepernay.com 

Tél / Fax 03 26 54 30 03 

 

 

Joël FRIQUET a fait son travail 

 

Gilbert BRUGNON a fait son travail. 

 

Le service juridique de la FFM m’a confirmé ce matin, qu’il s’agissait bien d’une erreur 

de la Préfecture. La CDSR aurait dû être saisie. 

 

Incident clos. 
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http://www.motoclubepernay.com/


 

 

 

 

Bonjour les trialistes, 

  

En raison des épisodes pluvieux répétés de ces derniers jours rendant le terrain de Monthermé 

très difficile à rouler, nous préférons nous concentrer ce week-end sur la démonstration de trial 

et reporter le stage et la préparation de l'épreuve à une date la plus proche possible. 

  

Rendez-vous à tous les jeunes à partir de 10 heures au parc des expos de Charleville (salon de 

la moto) ou Basile et Gael vous prodigueront leurs cours sur un terrain forcement typé 

"indoor" avec tout le stress que le public peut vous apporter et qui peut vous déstabiliser sur 

un championnat de ligue ou de France. 

  

Je suis sincèrement désolé de vous prévenir aussi tard et je compte sur vous pour relayer l'info. 

  

Sportivement. 
  

SCEV CHAMPAGNE ALAIN BAILLY 
  

FRANCK  BAILLY 
  

03.26.97.41.58 

06.89.08.86. 

 

J’y étais, c’était super 
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Mr Joël FRIQUET.                                                                         Vatry le 22 Février 2014.  

Membre du Collège Technique FFM. 

Membre de la CDSR de la Marne. 

Tél.0642720820 

 

 

 

 

 

 

Objet : Mesure sonomètrique en vue d’autorisation d’homologation d’un circuit Moto. 

 

 

 

Personne présente : Elus Mr le Maire de Bussy. 

                                Elus Mr le Maire de Vatry. 

                                Mr Voisin Directeur Conseil Général. 

                                Mr  Leblanc Responsable Technique Conseil Général. 

                                Mr Joseph Crépin Président du MVCC de Chalon en Champagne. 

                                Mr  Bruno Fick Vice-Président du MVCC de Chalons en Champagne 

                                Mr Joël Friquet Membre du Collège Technique FFM et membre de la CDSR de la Marne. 

                                Mr Serge Menu Commissaire Technique FFM et membre suppléant de la CDSR de la 

Marne. 

 

 

                               Mesures réalisées en différents points : 
Présentation et démonstration du matériel sonomètrique de la fédération Française de Motocyclisme.Méthode 

2m Max Moto-cross : 114 dB à 2 m = 80 dB à 100m. 

N°1: Parking Aéroport Paris-Vatry=61 dB perception du bruit motos. 

N°2: Route la cote de Chalons coté du village d’Haussimont =43 dB aucun bruit motos. 

N°3 : Intersection de la RD977 et de la D80= 56 dB aucun bruit motos et 75 dB au passage des voitures. 

N°4 : Entrée du village de Bussy Leurée = 42 dB aucun bruit de motos.  

 

 

 

 

 

Sonomètre classe 2 - FFM006 – N° 070104649 - date étalonnage par l’UTAC sonomètre et calibreur le 

26/11/2013 valable jusqu’au 26/11/2015.  

Ambiance sonore 73  dB. Météo : couvert. 

 

 

 

Mr Joël FRIQUET. 
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Lettre identique au SUMA 
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LISTE DES INSCRITS AU 2/03 POUR LE GRAND EST QUADS 2014 
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LISTE DES INSCRITS AU 2/03 MOTO POUR LE GRAND EST MOTO 2014 

 
 

LISTE DES INSCRITS KIDS AU 02/03 POUR LE GRAND EST 2014 
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LISTE DES QUADS INSCRITS AUX EPREUVES 

DE CHAMPAGNE LORRAINE ET ALSACE 
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LES LICENCES 2014 : STATS  
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